
L’anno duemilaventitre, il giorno 30 del mese di marzo, alle ore 16,00 si è 

riunita presso i locali della associazione sportiva dilettantistica Country 

Time Club, siti a Palermo in Viale dell’Olimpo,5, la Deputazione del club.  

Sono presenti i signori Giorgio Cammarata, Sandro Di Piazza, Antonino Lo 

Presti e Gianluigi La Fiora. Assente Rosario Di Prima.  

Assume la Presidenza il Signor Giorgio Cammarata il quale chiama a 

fungere da segretario il Signor Gianluigi La Fiora, che accetta l’incarico.       

Il Presidente dichiara la seduta regolarmente costituita e validamente 

deliberante sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Richieste di sospensione: 

2. Ammissione di nuovi soci; 

3. Dimissioni di soci; 

4. Comunicazioni 

5. Approvazione bilancio consuntivo 2022 Preventivo 2023 e relazione 

del Presidente 

Si passa alla trattazione del primo punto ed il Presidente comunica ai 

presenti che sono pervenute le seguenti richieste di sospensione a tempo 

determinato: 

..omissis.. 

La Deputazione verificata la sussistenza dei requisiti regolamentari le 

accetta. 

Si passa alla trattazione del secondo argomento posto all’ordine del giorno.  



Prende la parola il Presidente che dà lettura delle richieste di ammissione 

pervenute alla segreteria del circolo:  

..omissis.. 

Inoltre, su proposta del Deputato allo Sport, viene esaminata la domanda di 

iscrizione come socio agonista dell’atleta ..omissis.. 

I Deputati, dopo attento esame e accertato che i richiedenti abbiano ricevuto 

copia del regolamento, dell’atto costitutivo e dello Statuto della 

associazione, non avendo nulla da eccepire, approvano tutte le richieste 

compresa quella del Socio Agonista, ed incaricano il direttore del club a 

trascrivere i nomi sul libro soci ed inviare loro le tessere sociali.  

Si tratta il terzo punto dell’ordine del giorno ed il Presidente informa i 

presenti che sono giunte le dimissioni di ..omissis.. 

Sempre sull’argomento il Presidente informa, con un pensiero rivolto ai 

parenti, che sono mancati ai viventi: ..omissis.. 

Alla Deputazione non rimane che chiedere al direttore a procedere alle 

formalità del caso. 

Ancora sul punto in questione il presidente comunica che ..omissis.. 

avendo regolarizzato la posizione amministrativa sono stati riammessi alla 

frequentazione mentre ..omissis..,  

non essendo in regola con il pagamento delle quote sociali, saranno 

destinatari di PEC contenete l’invito a regolarizzare entro otto giorni 

trascorsi i quali decadranno da soci e saranno depennati dal libro soci 

unitamente ai familiari compresi nella quota familiare. 



Si tratta il quarto punto dell’ordine del giorno ed il Presidente informa i 

signori Deputati: 

- che abbiamo commissionato alla Società A29 s.r.l. la realizzazione di 

un impianto fotovoltaico di oltre 95 Kw che consentirà al circolo di 

effettuare la svolta “green” con un conseguente risparmio sui costi 

dell’energia; 

- che l’intera area del Punto mare è ancora sotto sequestro preventivo e 

che il PM, su richiesta del nostro difensore motivata dalla mancata 

notifica dell’attività con ARPA, ha chiesto ed ottenuto dal PM la 

fissazione di un sopralluogo congiunto per la classificazione e/o la 

caratterizzazione del materiale presente, che i tecnici di ARPA, con 

semplice esame visivo, avevano classificato “rifiuti”. L’incontro con 

il nostro consulente, dott. Fabio Marcianò, è stato fissato per il 31 

marzo.   

Nel frattempo, per consentire l’attività preparatoria alla stagione 

estiva, il nostro difensore, avv. Giovanni Di Benedetto, ha presentato 

istanza per il dissequestro delle aree (mq.3500 circa) non interessate 

dalla frana (mq.30 circa). Tuttavia gli agenti di PG hanno espresso il 

loro parere negativo ed al PM non è restato altro che inoltrare la 

richiesta al GIP per la decisione; ma nel frattempo guardando con 

attenzione le carte ci accorgevamo che l’Ordinanza del GIP limitava 

il sequestro alla superficie di mq 1.800,62 ricadente nella CDM 

462/12 e pertanto il nostro difensore si affrettava a chiedere, per 

mero errore, il dissequestro immediato di tutte le aree non interessate 



dall’Ordinanza e contestualmente ribadiva la necessità di ridurre il 

sequestro alla zona interessata dalla frana, sembrando sproporzionato 

il sequestro di 1.800,62 mq contro una frana di soli 30 mq circa.  

Siamo, quindi, in attesa delle determinazioni del tribunale per 

rientrare in possesso dei beni e procedere al montaggio delle pedane 

per assicurare ai soci la stagione estiva.  

Su proposta del Presidente si passa alla trattazione del quinto ed 

ultimo punto dell’ordine del giorno, e lo stesso chiede di poter dare 

lettura del bilancio consuntivo 2022, del Preventivo 2023 e della 

relazione sulla gestione 2022 e, dopo avere illustrato e relazionato le 

singole voci, dà lettura della relazione sull’andamento della gestione 

del Club nel trascorso esercizio. 

La Deputazione, dopo avere visionato i rendiconti e la relazione del 

Presidente, preso atto anche del parere favorevole contenuto nel 

verbale redatto dal Comitato Amministrativo che si allega al presente 

verbale con lettera “D”, all’ unanimità delibera: 

- di approvare il rendiconto economico finanziario relativo 

all’anno 2022 ed il bilancio preventivo 2023 che, dovendo essere 

sottoposti all’approvazione dell’Assemblea Generale dei soci, 

vengono allegati al presente verbale con lettera “A” e “B”; 

- di approvare la Relazione del Presidente sulla gestione del 

Circolo nell’esercizio 2022 che viene allegata al presente verbale di 

lettera “C”. 



Dopo l’approvazione del bilancio, del rendiconto e della relazione, la 

Deputazione decide di sottoporli all’approvazione dell’Assemblea 

Generale dei Soci fissando la convocazione venerdì 14 aprile p.v. 

alle ore 10.00 in prima convocazione e sabato 15 aprile p.v. alle ore 

10.30 in seconda convocazione. 

 Tutto ciò premesso, non avendo altro da discutere, dopo stesura, 

lettura ed approvazione del presente verbale si dichiara sciolta la 

seduta alle ore 16.45. 

      Il Segretario     Il Presidente 


